

Store in a cool, dry place. Use only if safety seal is intact. Packaged by weight, not volume. Settling may occur./ Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact. Emballé selon le poids et non selon le volume. Le produit peut se tasser.

Recommended Use: Astragalus is used in Herbal Medicine as an adaptogen to help increase energy and resistance to stress (e.g. in case of mental and physical fatigue related to stress). Astragalus is used in Herbal Medicine to help maintain a healthy immune system.

Recommended Dose: Adults: Take 1 scoop daily, with at least 1 cup (250 mL) of water or juice, or as directed by a healthcare practitioner. Shake or stir until dissolved. Take 2 hours before or after taking other medications or natural health products. Maintain adequate fluid intake.

Usage recommandé : L'astragale est utilisé en phytothérapie comme adaptogène pour aider à accroître l'énergie et la résistance au stress (par exemple, en cas de fatigue mentale ou physique liée au stress). L'astragale est utilisé en phytothérapie pour aider au maintien du système immunitaire.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 1 cuillerée par jour, dissoute dans 1 tasse (250 ml) ou plus d'eau ou de jus, ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Agiter ou remuer jusqu'à dissolution complète. Prendre 2 heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels. Maintenir une consommation adéquate de liquides.

Pure Encapsulations, LLC
Richmond Hill, ON L4S 0J7
pureencapsulations.ca

EIP1C v1



Barrier Integrity

powder / poudre

NPN 80107029

Gluten-Free, Non-GMO & Hypoallergenic
Sans Gluten, Sans OGM et Hypoallergénique

net wt. / poids net
171 g



Medicinal Ingredients (per scoop [approximately 5.7 g]):

Arabinogalactan (from <i>Larix laricina</i> wood)	2.4 g
L-Glutamine	2.4 g
Benegut [®] Perilla (<i>Perilla frutescens</i>) Leaf Extract	150 mg
(5:1, 750 mg dried equivalent)	
Astragalus (<i>Astragalus membranaceus</i>) Root Extract	200 mg
(15-20:1, 3-4 g dried equivalent)	
Deglycyrrhizinated Licorice (<i>Glycyrrhiza glabra</i>) Root Extract	50 mg
(8-10:1, 400-500 mg dried equivalent)	

Ingrédients médicinaux (par mesure [environ 5,7 g]) :

Arabinogalactane (à partir de bois de <i>Larix laricina</i>)	2,4 g
L-glutamine	2,4 g
Benegut ^{MD} Extrait de feuille de perilla (<i>Perilla frutescens</i>)	150 mg
(5:1, équivalent sec de 750 mg)	
Extrait de racine d'astragale (<i>Astragalus membranaceus</i>)	200 mg
(15-20:1, équivalent sec de 3-4 g)	
Extrait de racine de réglisse déglycyrrhizinée (<i>Glycyrrhiza glabra</i>) ..	50 mg
(8-10:1, équivalent sec de 400-500 mg)	

Non-Medicinal Ingredients: Citric acid, natural strawberry and lemonade flavours, malic acid, purified stevia leaf extract.

Ingrédients non médicinaux : Acide citrique, arômes naturels de fraise et de limonade, acide malique, extraits purifiés de feuilles de stévia.

Benegut[®] is a trademark of Vital Solutions GmbH, Germany
Benegut^{MD} est une marque de commerce de Vital Solutions GmbH, Allemagne.



Certified Gluten-Free by the Gluten-Free Certification Organization, www.gluten.org
Certifié Sans Gluten par le sans gluten Organisme de certification, www.gluten.org

Risk Information: Do not use if you are allergic to plants of the Lamiaceae/Labiatae/Mint family. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, taking medications which inhibit peristaltic movement, have an autoimmune disorder, difficulty swallowing, or symptoms such as abdominal pain, nausea, vomiting or fever, if you are experiencing a sudden change in bowel habits that has persisted for more than 2 weeks, have undiagnosed rectal bleeding, or have failed to defecate following the use of a laxative product. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. May cause temporary gas or bloating. **Keep out of the reach of children.**

Mention des risques : Ne pas prendre ce produit si vous êtes allergique aux plantes de la famille des lamiaceae/labiateae/labiées. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous prenez des médicaments qui inhibent le mouvement péristaltique du côlon, si vous avez une maladie auto-immune, de la difficulté à avaler ou présentez des symptômes tels que des douleurs abdominales, des nausées, des vomissements ou de la fièvre, si vous remarquez un changement soudain de votre transit intestinal qui persiste pendant plus de 2 semaines, si vous avez des saignements rectaux non diagnostiqués, ou si la prise d'un autre laxatif se traduit par une absence de transit intestinal. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Peut causer temporairement des ballonnements ou la production de gaz intestinaux. **Garder hors de la portée des enfants.**